

CCOO reclama la actualización de los salarios para fomentar un aumento del consumo

El secretario de Acción Sindical de CCOO de Córdoba, Alfonso Nieto, ha señalado que el poder adquisitivo de las familias "está deteriorado"

Redacción

Martes 15 de febrero de 2011 - 20:48



El Índice de Precios de Consumo (IPC) ha bajado nueve décimas en enero en la provincia de Córdoba respecto al mes anterior, como refleja una nota de prensa remitida por CCOO.

La nota añade que la temporada de rebajas y el descenso del consumo tras la Navidad explican la bajada de precios con respecto al mes pasado, "que no ha sido suficiente para contrarrestar la subida de precios con respecto al año pasado, con unos productos

un 3,7% más caros que en enero del 2010".

El secretario de Acción Sindical de CCOO de Córdoba, Alfonso Nieto, ha apuntado que la subida de los costes asociados a la electricidad, "han enturbiado el descenso de precios que habitualmente se producía en este mes de enero, por lo que la población ni siquiera ha podido contar con este respiro".

Por ello, Nieto ha exigido al empresariado que abone las cantidades correspondientes a la revisión salarial contempladas en los convenios colectivos "de forma inmediata", y ha insistido en la importancia de que los convenios colectivos incluyan una cláusula de revisión salarial que garantice el mantenimiento del poder adquisitivo de los trabajadores y trabajadoras, porque de lo contrario, "la capacidad de consumo de las familias se seguirá viendo mermada, lo que afecta negativamente a la demanda interna".

Preocupante es también, según el sindicato, que la mayor subida de precios la haya protagonizado el grupo de la vivienda (3,3%), algo que se explica por la subida de los subgrupos de electricidad, gas y otros combustibles – que suben un 6,9%- y otros servicios relacionado con la vivienda. "Sin duda una mala noticia, ya que, suponen para los bolsillos de las ciudadanas y ciudadanos un gasto ineludible", ha remarcado Nieto.